

Derniers filages en vue d'Espace Stand

Le quatrième festival Espace Stand aura lieu dès le 22 juin à Moutier. Cette manifestation dédiée à la jeunesse se conclura le 30 juin dès 19 h par une «carte blanche» offerte aux jeunes artistes de la région, qui présenteront de la danse contemporaine et hip hop, du théâtre, une exposition d'arts plastiques et de photographies, ainsi qu'un film vidéo. Cette année, une vingtaine de jeunes sont impliqués dans les différents projets, et les participants viennent tous du canton du Jura.

Les différents projets sont suivis par les initiateurs du festival, qui prodiguent leurs conseils aux artistes et font le point sur l'avancée du travail de chacun. Des rencontres ont



Dernier filage avant le spectacle du 30 juin.

PHOTO STÉPHANE GERBER

eu lieu en janvier, puis en mars, et samedi, le stand a servi de cadre aux derniers filages des spectacles, sous l'œil des différents responsables du fes-

tival, parmi lesquels Alice Kummer, de Bassecourt, chargée de l'organisation de la «carte blanche» du 30 juin.